

いちよう「学校だより6月号」〈第67号〉 ”生き生きと学び合う学校”

〈教育目標〉

考える生徒
やりぬく生徒
助け合う生徒

栃木市立藤岡第一中学校 電話(62)2598
栃木県栃木市藤岡町藤岡10
平成28年6月22日発行 文責:高野昌二

【春季県大会の結果】

6月3日(金)4日(土)に春季県大会が行われ、地区予選を勝ち抜いた、弓道男子、サッカー、ソフトボール、剣道女子が団体出場、テニス男子、剣道男女が個人出場し、素晴らしい試合をしてくださいました。その結果を報告します。

(団体)

【弓道男子】予選敗退

【サッカー】1回戦敗退(PK)

【ソフトボール】1回戦敗退

【剣道女子】1回戦敗退

(個人)

【ソフトテニス男子】ベスト16

【剣道女子】3回戦敗退

【剣道男子】2回戦敗退



【春季地区水泳大会】
(個人)
50m自由形 4位
200m自由形 3位
県大会出場



【特別支援中学校合同学習会・藤岡地区親子体験学習】



(親子体験学習)

5月30日(月)に市内個別指導学級の学習会が大平中学校体育館で行われました。本校から参加した3名の生徒は、学校紹介やダンス、レクレーションなどに参加し、他校生との交流を深めてきました。
6月16日(木)には、藤岡地区親子体験学習会が行われ、藤岡図書館での調べ学習や、工場見学など楽しく1日を過ごすことができました。



(合同学習会)

【読み聞かせ】

6月1日(水)に、読み聞かせボランティアの方たちによる、各クラスごとの読み聞かせが行われました。生徒たちは、10分~15分の短い時間ではありましたが、授業中に見せる真剣な態度にも、勝るとも劣らぬ態度で最後まで食い入るように話を聞いていました。
また、2学期には2回目の読み聞かせが行われます。



【体育祭】

6月11日（土）に体育祭が行われました。梅雨入りし、この日までの練習も天気予報に釘付けの毎日で、なかなか晴れには恵まれない毎日でしたが、当日は雲一つない快晴で、適度な風も吹き、正に絶好の体育祭日和となりました。家族や地域の方々、教育長様他多くの来賓の皆様が、生徒たちの「一心不乱」の演技や競技に大きな声援を送っていただき、とても素晴らしい体育祭となりました。ありがとうございました。



ノーマディアデー

一中学区では、ノーマディアデーの実施を始めました。年間5回、一中では定期テスト期間中に実施します。できればこの期間中は、テレビ・ゲーム等は一切見ないやらないようにしたいのですが、最低1日はテレビ・ゲーム等は一切しない日をつくり、テスト勉強に集中できるようにしたいと考えています。家庭での協力をよろしくお願いします。

